Después del Silencio": verdad de La Cutu

Este es el titulo del libro que escribe el capitán (r) de Ejército Patricio Castro Muñoz, reo en el llamado caso de «La Cutufa».

Con una tirada inicial de diez mil ejemplares a un precio que fluctuará entre dos mil y dos mil quinientos pesos, el 7 de marzo próximo saldrá a la venta el libro "Después del Silencio": La verdad de «La Cutufa» cuyo autor es el ex capitân de Ejército Patricio Castro Muñoz, actualmente sometido a proceso y encargado reo por diversas ausaciones

Juan Moraga, representante de la Editorial Tiempo Nuevo que lanzará el título al mercado cree que la obra será un éxito similar al que alcanzó el libro "Los zarpazos del Puma", escrito por la periodista Patricia Verdugo.

"Después del Silencio": La verdad de «La Cutufa», tiene reservada la ins-cripción número 78.092 hasta el 4 de julio de este año; constará de 200 páginas y el material empleado es papel blanco Bond-23. En este momento, informó Moraga, está en procesamiento computarizado y trabajan en él un redactor y un corrector de pruebas.

En el primer capítulo Descorriendo el velo Castro escribe: "La verdad, aunque lenta, se abre paso. No basta llenar de sospechas a una persona que nunca tuvo problemas con la justicia, con una carrera militar honorable y que proviene de una familia bien constituida, sino que se persiguió enlodar al conjunto, siendo víctimas de ello mis padres y hermanos. Mi esposa, suegros, cuñadas y tanta gente vinculada a nosotros, normales personas de trabajo que nunca en su vida han hecho o pensado hacer daño a nadie. El perjuicio es enorme. No en bienes materiales que siempre y con trabajo se recuperan, sino moral y eso, ni con todo el oro del

mundo se paga".

LAS ULTIMAS NOTICIAS tuvo acceso exclusivo al borrador del libro en cuyas carillas, cada cierto número de acapites, se adjuntan recortes de prensa. En el siguiente capitulo Las amenazas, se indica: "Revisando prensa y antecedentes encuentro que el 7 de noviembre de 1990 la viuda de Aurelio Sichel "anticipó" la muerte violenta de "Castro". En una parte de la entrevista concedida a LAS ULTIMAS NOTI-CIAS, se lee que Isabel Margarita Pi-zarro viuda de Sichel ha sido categórica respecto de Patricio Castro: Su vida está acabada. Sabe mucho y lo van a silenciar para siempre. Dentro o fuera de Chile, igual lo van a matar. También ha dicho que Castro conoce el nombre de quien disparó contra Aurelio Sichel y del que ordenó la operación". Y aña-de el autor: "Ya cuando la viuda de Sichel pronostica mi muerte violenta se

usaba una imagen torcida, de prófugo, de criminal huyendo con cientos de millones de pesos, lo que culmina cuando Investigaciones me trae de Paraguay, ocasión en que se interrumpen los programas de televisión para mostrar mi rogreso. El aterrizaje en Pudahuel y cambio a un avión más pequeño que me lleva al Aeropuerto de Tobalaba (?) y de ahi otro a Cerrillos parece una pe-sadilla kafkiana. Qué decir de mi tras-lado a Puente Alto. Todo eso en un contexto en que yo todavía no veia a ningún juez. Simplemente no había declaraciones ante nadie del Poder Judicial. Entonces, ¿por qué la viuda de Sichel anuncia con tanta seguridad mi muerte? ¿Por qué Ureta dice lo mismo? Qué saben ellos de los intentos de asesinarme?"

El editor adelantó también que la portada es muy llamativa y que la obra incluirà una biografia del autor.



La editorial «Tiempo Nuevo» ya tiene listas los originales de imprenta del libro que Patricio Castro escribe en la cárcel sobre «La Cutufa».

"Después del silencio", la verdad de La Cutufa [artículo].

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Después del silencio", la verdad de La Cutufa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile